

Medienmitteilung

Zernez, 08. März 2024

Zwei neue Verwaltungsräte bei der Engadiner Kraftwerke AG

Die Aktionärinnen und Aktionäre stimmten an der ordentlichen Generalversammlung der Engadiner Kraftwerke AG sämtlichen Anträgen zu. Michaël Plaschy und Viktor Lir wurden neu in den Verwaltungsrat gewählt. Präsident Martin Schmid und die übrigen Mitglieder wurden bestätigt.

Die 69. ordentliche Generalversammlung der Engadiner Kraftwerke AG (EKW) wurde am Freitag, 8. März mit der Begrüssung durch den Gemeindepräsidenten von Zernez, Domenic Toutsch, eröffnet. Im Auditorium des Schweizerischen Nationalparks in Zernez kamen alle 13 Aktionärinnen und Aktionären und rund 70 geladene Gäste zusammen.

Mit 1.124 Milliarden Kilowattstunden (kWh) lag die Produktion der EKW im Geschäftsjahr 2022/23 um 14.8 % unter dem langjährigen Mittel. Gründe dafür waren der schneearme Winter und der sehr trockene Sommer mit unterdurchschnittlichen Niederschlägen. Als Folge der tieferen Jahresproduktion und gestiegener Energiebeschaffungskosten stiegen die Produktionskosten auf 9.82 Rappen pro Kilowattstunde.

EKW investierte rund 22 Millionen Franken in die Erneuerung ihrer eigenen Anlagen. Das Baugesuch für die alpine Solaranlage im Gebiet Motta Naluns in Scuol konnte gemeinsam mit der Gemeinde Scuol und der Energia Engiadina eingereicht werden. Für die Sanierung des Spöl nach der Verschmutzung durch PCB im Jahr 2016, konnte mit dem Schweizerischen Nationalpark und den Umweltschutzorganisationen eine Sanierungsvereinbarung abgeschlossen werden. Sie wurde durch den Kanton bestätigt und verfügt.

Die Generalversammlung hat sämtlichen Anträgen zugestimmt und der Geschäftsbericht mit der Jahresrechnung 2022/23 wurde angenommen. Aus dem Bilanzgewinn gehen Dividenden von CHF 3'850'000 an die Aktionärinnen und Aktionäre. Auch die Totalrevision der Statuten, welche aufgrund des neuen Aktienrechts notwendig war, wurde einstimmig angenommen. Die Revisionsstelle PricewaterhouseCoopers AG in Chur wurde für ein weiteres Jahr gewählt.

Alle drei Jahre werden die Mitglieder des Verwaltungsrats gewählt. Der Vizepräsident Amédée Murisier und der langjährige Verwaltungsrat Daniel Loosli traten aufgrund beruflicher Veränderungen nicht mehr zur Wiederwahl an. Sie wurden gebührend verdankt und verabschiedet. Neu wurden Michaël Plaschy der Alpiq Suisse SA und Viktor Lir der Axpo Power AG in den Verwaltungsrat gewählt. Die übrigen Mitglieder wurden durch die Generalversammlung für eine weitere Amtszeit wiedergewählt.

Der Verwaltungsrat wählte Dr. iur. Martin Schmid erneut zu seinem Präsidenten, neuer Vizepräsident wird Hans-Peter Zehnder der Axpo Power AG.

Ansprechperson

Giacum Krüger
Direktor
7530 Zernez
T: +41 81 851 43 11
info@ekwstrom.ch
www.ekwstrom.ch